

de vous. Car, si vous daignez offrir pour nous le saint Sacrifice, un grand nombre d'entre nous seront arrachées aux tourments qui nous dévorent !

Nicolas s'éveilla. Sous le coup d'une profonde émotion, il se répandit en prières et en larmes, intercédant auprès du Sauveur du monde pour cette multitude infortunée.



Dès l'aube il alla se jeter aux genoux de son supérieur et en obtint par d'instantes supplications d'être déchargé de l'office d'hebdomadier et de célébrer pendant toute la semaine la messe des morts.

Le huitième jour, Pérégrin apparut de nouveau à Nicolas et lui donna l'assurance que la plus grande partie de la multitude qui lui avait été montrée dans le désert avait, grâce à ses messes et à ses prières, obtenu sa délivrance et goûtait désormais les joies du Ciel.

\* \* \*

Le Bienheureux Henri Suso, l'une des gloires de